
答弁者 質問事項 質問議員

町 長 河川の浚渫と作業の安全確保について 西澤　清正

一
問
一
答

町 長 新年度の国保税はどうなったのかを問う 鈴木　べんいち

町 長
教 育 長

空き家対策を問う 鈴木　べんいち

町 長 里道について問う 鈴木　べんいち

町 長 大型ごみ処理施設について問う 鈴木　べんいち

町 長 物価高に対して町独自の補助を 鈴木　べんいち

町 長 野良猫保護に対する検討を 鈴木　べんいち

町 長 中学校の部活動の地域移行について 中島　政幸

一
問
一
答

町 長
教 育 長

コロナ等の感染症対策の充実を 高橋　なおこ

町 長
教 育 長

安心して産み育てることができる子育て環
境づくりを

高橋　なおこ

町 長
教 育 長

公共施設の管理に目配りをして、異常があ
れば早急な修理を

高橋　なおこ

町 長
教 育 長

ごみ減量化へ町民ぐるみの取り組みを 高橋　なおこ

町 長
教 育 長

これまでの検証と、今後取り組みを進めよ
と　する具体的な内容について

西澤　博一

町 長 自治体の観光施策と地域の活性化について 西澤　博一

町 長
豊郷町の農業振興支援策(農政事業)につい
て

西澤　博一
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答弁者 質問事項 質問議員

町 長 高すぎる介護保険料の引き下げを 今村　恵美子

町 長 豊郷町中小企業振興条例の制定を 今村　恵美子

町 長 防犯カメラ、防犯灯の設置拡大を 今村　恵美子

町 長 改良住宅譲渡の早期完成へ 今村　恵美子

町 長 停止中の大町区への町公金支出問題を問う 今村　恵美子

一
問
一
答


